



**QUESTIONS AND ANSWERS
QUESTIONS ET RÉPONSES**

| | |
|--|---|
| Project Title / Titre du projet | TSPS Category 3.8 Financial specialist / SPTS 3.8 Spécialiste en analyse financière |
| Solicitation number / Numéro de sollicitation | 1000253063 |

| | | |
|---|----------------------|---|
| 1 | Question Question | <p>Please confirm if there has been an incumbent within the past twelve months (or greater) either as a Term, Casual, or Agency Contract (THS, TSPS, TBIPS, ProServices) performing these or similar duties at the client? If yes, who are the incumbent Vendor(s), what is the dollar value of the contract(s) and have they been invited?</p> <p>Veillez confirmer s'il y a eu un titulaire au cours des douze derniers mois (ou plus) en tant que contrat à durée déterminée, occasionnel ou d'agence (THS, TSPS, TBIPS, ProServices) qui a effectué ces tâches ou des tâches similaires chez le client ? Dans l'affirmative, qui sont les fournisseurs titulaires, quelle est la valeur monétaire du ou des contrats et ont-ils été invités ?</p> |
| 1 | Answer Répondre | <p>FMC Professionals Inc. perform similar duties under a Contract (TSPS) since 2020. Contract value: \$2,940,000.00 The vendor has not been invited.</p> <p>FMC Professionals Inc. exerce des fonctions similaires dans le cadre d'un contrat (SPTS) depuis 2020. Valeur du contrat : 2 940 000,00 \$ Le vendeur n'a pas été invité.</p> |